

八幡の人口 10月末日現在

711名先月比-3 (男性 332名先月比-1 女性 379名先月比-2)

「ウインターパーティ in やわた」を開催しました



11月20日(日)の朝は雲一つない快晴で、絶好のイベント日和となりました。

まず広場では、ニュースポーツ「モルック」の体験会を体協の協力を得て実施。集まった皆さん、初経験にもかかわらずその楽しさにすぐにハマっていました。

和室では親子でイルミネーションづくりを体験。時間はかかりましたが、高柴浩紹さんの優しい手ほどきでステキな作品が完成しました。



小研修室では女性大学やサロンなどで作った作品や山崎允さんのスケッチなどが部屋いっぱい展示されました。

大研修室では映画を上映。音響にもこだわった映像は迫力満点！上映後、子どもたちから「楽しかった～。続編も見たい」と嬉しい声をいただきました。

最後は駐車場のモミジにつけたイルミネーションを点灯。イルミネーションは年内17～20時点灯していますので、ぜひ一度ご覧にお出でください。

収穫祭に代わる秋冬イベントとしての初企画。天気もどうなるかと心配しましたが、参加いただ



いた地域の皆さんには笑顔があふれ、久々に賑わいを感じた一日になりました。

市政懇談会が開催されました

12月1日(木)東城支所で木山市長はじめ副市長、教育長、市役所の各部長、担当課長そして東城町内各自治振興区の代表が出席の上、市政懇談会が開催されました。共通テーマ「これからの関係人口の創出について～知ってもらう・来てもらう・選んでもらう」と題して、庄原市の人口減少対策について説明がありました。庄原市へ対する関係人口(地域と多様に関わる人々)の創出によって地域活力の維持や移住定住につなげようというものです。具体策としてこれまで取り組んでいる「ふるさと応援団」と「帰ろうや倶楽部」2つの組織を再編の上、「庄原ファンクラブ(仮称)」を創設して関係人口を増やそうというものです。議論するには時間が少なかった感がありました。

しめ縄作りを行います

今年も残り僅かになってきました。新年を迎えるにあたって、しめ飾りを玄関や神棚に飾って、新しい年を迎えるご家庭が多いと思います。今は少なくなりましたが、多くの方が自家用車のフロントバンパーにも取り付けて走っていた時期がありました。

八幡自治振興区では、昨年古代米のワラを使ってしめ縄づくり教室を行いました。好評だったので、今年も次の日程で教室を開きます。御希望の方は材料の準備等がありますので申し込んでください。

日 時 12月20日（火曜日）13時30分～

場 所 八幡自治振興センター

準備物 ペンチ・ハサミ・藁を湿らす霧吹きなど

申込み 12月15日（木曜日）までに自治振興センター（4-0205）へ!!



昨年の様子

振興区ホームページをスマートフォンで見るとは・・・

「どうやったらスマートフォンで見れるのか」というお声をいただきました。

探し方は、検索欄に「八幡自治振興区」と入れて検索するだけ。スマートフォンの場合はもっと簡単で、マイクボタンを押して「やわたじちしんこうく」と喋れば、文字を入れなくても音声で検索ができます。

八幡自治振興区



検索結果の表示の最初の方に「**八幡自治振興区**へようこそ!」とでているのが振興区ホームページになります。

ご厚志のお知らせ

佐藤 和義 様から 香典返しとして八幡自治振興区森第2次部へ 金一封

誠にありがとうございました。

※訂正してお詫びします

11月20日号に掲載したご厚志のお知らせで、誤字がありましたので訂正してお詫びいたします。

(誤) 小塩 博文 様 (正) 小塩 弘文 様